
 

                                 RETRAITE SPORTIVE PLATEAU DE VALDAHON 

 

 

PROCÈS VERBAL 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE ELECTIVE  

Du 24 mai 2024   

 

Le 24 mai 2024 à 16 h 00, 83 personnes (plus 11 pouvoirs) étaient présentes salle Courbet à Valdahon à 

l’invitation de Robert TALLONE, Président de la Retraite Sportive Plateau De Valdahon.  

Robert TALLONE, qui préside l’assemblée, remercie tout particulièrement nos partenaires et nos élus qui 

nous font l'honneur de leur présence et qui nous soutiennent depuis le début de notre aventure : Madame 

Sylvie LE HIR notre Maire, M. Claude GADY Président BFC et CODERS 25 et M. LORENTE Israël pour 

le site internet. 

Je vous souhaite la bienvenue à cette assemblée générale élective qui marque la fin d'une année riche en 

événements et en émotions pour notre association.  

 

Lors de cette assemblée, je céderai la parole à Madame Sylvie LE HIR notre Maire et à M. Claude GADY 

Président BFC et CODERS 25 

 

Il est 16h30, je vous propose d’entamer les débats dès maintenant, Sylvie assurera le rôle de secrétaire de 

séance, le quorum étant atteint, je déclare donc ouverte l’assemblée générale de la RSPDV. 

 

Présentation du rapport d’activité par la Secrétaire 

 

À ce jour la RSPDV à compter sur cette saison 159 adhérents (dont 139 femmes et 20 hommes), soit une 

progression de (+22%). (Annexe 1) 

 

Dossier de licence pour la saison 2024-2025 

 

La gestion des licences ayant profondément changée, vous aurez la possibilité de vous inscrire directement 

par internet en choisissant vos activités souhaitées, et régler par CB avec possibilité d’étalement du paiement 

de votre licence en plusieurs fois. 

Les explications des différentes possibilités pour prendre une licence, vous parviendrons par mail courant 

juillet et le mode d’emploi seras repris sur le site internet, vous pourrez aussi obtenir de l’aide ou souscrire 

votre adhésion lors du forum des associations le 7 septembre 2024. 

Le planning des activités pour la saison à venir que je vous présente (Annexe 2), vous seras envoyé par mail 

et sera sur le site internet de notre club. 

La reprise des activités de la RSPDV a été fixé pour le 09/09/2024. 

 

Présentation du rapport financier par la trésorière 

 

Voir documents (annexe 3) 

 

Présentation du budget prévisionnel 2024-2025 

 

   Voir documents (annexe 4) 

12, rue de l’Industrie - 25800 Valdahon 

 



 

 

Cotisation 2024-2025 

N’ayant aucune augmentation de la part de la FFRS, CORERS BFC et CODERS 25, le Président propose de 

ne pas augmenter la cotisation qui restera à 55,00 € pour la saison 2024-2025, et rappelle la répartition de cette 

cotisation  

✓ 26,00 € pour la FFRS (assurances et licences), 

✓ 10,00 € pour le CODERS 25 (pris en charge des coûts de formation) 

✓ 2,00 € pour le CORERS BFC, 

✓ 17,00 € revenant à la RSPDV. 

 

Une participation annuelle supplémentaire de 25,00 € sera demandée pour la « Gymnastique » pour la 

participation aux frais du prestataire extérieur Siel Bleu. 

✓ À l’unanimité, cette cotisation est acceptée par l’assemblée. 

 

Rapport de la Vérificatrice aux comptes Maryse BILLEREY 

Au vu de l’audit légal des finances traduites dans les comptes, j’approuve la gestion en précisant que 

toutes les dépenses et recettes sont en adéquation avec les documents fournis, un écart d’un euro a été 

constaté et corrigé par la trésorière. 

Vote du quitus 

Suite à la présentation de la situation financière, budget prévisionnel, cotisation et au rapport du 

vérificateur aux comptes : 

✓ L’assemblée vote le quitus à la trésorière à l’unanimité. 

Présentation du rapport moral par le Président  

 

Ayant déjà fait le bilan d’activité, le rapport financier et le budget prévisionnel, nous allons maintenant vous 

présenter les perspectives pour l'année à venir, et enfin nous commencerons l’AG élective et procéderont au 

vote du Comité de Direction et du bureau, qui sera renouvelé pour un mandat de quatre ans.  

Ce vote est un moment important pour la vie et l'avenir de notre association, car il va déterminer la 

composition et l'orientation du bureau, qui est l'organe exécutif de l'association.  

Je vous invite donc à voter en conscience et en responsabilité, en tenant compte des compétences, des 

motivations et des projets des candidats.  

Mais avant de passer au vote, faisons ensemble le bilan de l'année écoulée. Comme vous le savez, notre 

association a pour but d’amener un maximum de senior à pratiquer une ou plusieurs activités, trouver une 

convivialité et, un équilibre pour un coût modéré.  

Cette année, nous avons mené plusieurs activités et projets en lien avec notre objetif, parmi lesquels je 

citerai : marche nordique, danse en ligne, gymnastique, Activ ‘mémoire, marche modérée et le tai chi. Ces 

activités et ces projets ont permis d’attirer dans notre club 159 adhérents.  

C'est pourquoi, pour l'année à venir, nous avons défini les objectifs suivants : 

Réorganiser certaines activités comme la marche nordique, la danse ainsi que la gymnastique. Pour atteindre 

ces objectifs, nous avons prévu les actions suivantes : en marche nordique nous réfléchissons pour intégrer 

de nouveaux circuits et gérer de façon plus proche le niveau de nos participants, en danse voir la répartition 



 

et nombre de séances pour absorber la forte demande pour cette activité, et en gymnastique trouver notre 

autonomie à terme pour l’animation. 

Pour mettre en œuvre ces actions, nous avons besoin des moyens suivants : répartir au mieux le rôle de notre 

futur comité directeur pour répartir les missions, former et accompagner nos futurs animateurs, nous avons 

des volontaires en marche nordique M. AVRIL Serge, en danse en ligne Mme BURNEL Marie-Jeanne et en 

gymnastique Mme TALLONE Sylvie. 

Pour la gymnastique et avec l’aide de la « faible » subvention que nous avons reçue de notre commune, en 

prenant sur notre faible trésorerie et en demandant une participation à nos adhérents, nous allons pouvoir 

tout de même faire revenir pendant toute la saison un spécialiste gymnastique de l’association Siel Bleu sur 

les bases d’une gymnastique de maintien (très appréciée par les participants cette saison), nous profiterons 

pour que Sylvie débute son apprentissage (prérequis) avec ce spécialiste, pour animer éventuellement les 

prochaines saisons. 

Les inscriptions seront limitées à 20 personnes, nous demandons que soit pris très au sérieux l’inscription à 

cette activité qui comporte un coût important, et ne pas se trouver avec des séances avec seulement 50% des 

inscrits. 

Si vous vous sentez une âme d’animateur, n’hésitez pas à vous renseigner auprès de votre référent 

formations pour avoir de plus amples informations sur le cursus de formation, seule une expérience dans 

l’activité est demandée, qui est complétée par une formation de la FFRS, et bien entendu, le plus important 

l’envie de partager son expérience et l’engagement bénévole pour faire prospérer cette grande famille que 

représente la RSPDV. 

Je tiens à féliciter et à remercier tous les bénévoles, le comité directeur et les animateurs qui ont participé à 

la réalisation de ces actions, qui ont contribué à faire connaître et à valoriser notre association.  

Bien sûr, tout n'a pas été parfait, et nous avons aussi rencontré des difficultés et des limites, notamment : une 

histoire fâcheuse qui a ébranlé notre club, notre manque d’animateur, toujours à l’ordre du jour, et des 

adhérents pas toujours assidus dans leurs activités. 

Nous devons tirer les leçons de ces expériences, et nous efforcer à nous améliorer et à nous adapter aux 

besoins et aux attentes de nos adhérents.  

Comme vous le voyez, nous avons de grandes ambitions pour notre association, mais aussi de grands défis à 

relever. Nous devons faire face à un contexte difficile, marqué par le manque d’implication chez nos 

bénévoles, et chercher toujours des fonds à hauteur de nos ambitions de développement, à ce sujet la 

commune nous a attribué une subvention de 500,00€ sur les 1500,00€ demandés.  

Informations diverses : 

➢ Journée des adhérents du Doubs à Ornans le 29 mai 2024 

➢ Cette année encore, en collaboration avec la Mairie, le troisième forum des associations se tiendra au 

complexe sportif le 7 septembre 2024 de 10h00 à 17h00. 

➢ L’assemblée présente, vote le rapport moral à l’unanimité. 

 

Partie élective de cette AG.  

Les modalités du vote sont les suivantes : vote à mains levées de la liste du comité directeur (annexe 5) par 

les adhérents présents à l’AG, et ce nouveau comité élu se retirera pour élire le bureau.  

Maintenant j’invite les candidats élus à se lever et se présenter brièvement, en indiquant leur nom, prénom, 

leur fonction actuelle au sein de l'association.  

Nous allons pratiquer au vote de cette liste pour le comité directeur, par les adhérents présents dans la salle.  



 

✓ L’assemblée présente, vote la liste du Comité Directeur à l’unanimité. 

J’invite les élus, à se retirer un bref instant pour élire les membres du bureau.  

✓ Le Président en poste donne le résultat du vote. 

✓ Secrétaire réélue Sylvie TALLONE, 

✓ Trésorière Sylvie COSTILLE,  

✓ Vice-président Bruno MOREL 

✓ Président réélu Robert TALLONE.  

En missions annexes : 

✓ Vérificatrice aux comptes réélu Maryse BILLEREY 

✓ Référent formation Bruno MOREL 

Organigramme du Comité Directeur et de son Bureau (Annexe 6) 

Invitation à prendre la parole s’il le souhaite, pour nous faire part de leurs impressions et de leurs intentions. 

(Pas de commentaire) 

Je passe la parole à M. Claude GADY Président du CORERS BFC et CODERS 25 et à Madame le Maire 

Sylvie LE HIR. 

Monsieur Claude GADY, explique plus précisément les profonds changements menés par la FFRS et projette 

l’évolution inéluctable à terme de notre fédération et donc des adhérents. 

Monsieur Claude GADY, remercie Madame le Maire pour le soutien permanent apporté à la RSPDV, et à son 

implication à la vie associative. 

Madame le Maire félicite le CODIR de la RSPDV pour leur implication et leur dynamisme dans le 

développement de ce club, et fait part des travaux en cours sur notre commune. 

Questions diverses (pas de question) 

Je vous remercie tous pour votre attention et pour votre participation à cette assemblée générale élective, et 

vous souhaite une bonne soirée. 

 

Sans autre question de l’assemblée, je vous propose de clore la séance il est 18 h 30, et vous invite tous à 

passer au buffet pour prendre le verre de l’amitié. 

La prochaine Assemblée Générale vous sera communiquée dans les semaines à venir. 

. 

À Valdahon, le 3 juin 2024 

 

Le Président     La Secrétaire 

Robert TALLONE    Sylvie TALLONE 
  



 

(Annexe 1)   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

(Annexe 2)  

 

  

Planning des activités : Saison 2024-2025 

(Début saison le 9/09/2024) 

• Marche nordique :  

o Le mardi 9h00 (heure d’été), 9h30 (heure d’hiver) 

o Le vendredi 14h00  

           Rendez-vous parking du parcours santé 'Vita" ou autres lieux sur mail des animateurs. 

(1ère séance le 10/09/2024) 

o Plusieurs groupes de niveau « Débutant (1 mois), intermédiaire et confirmé »  

o Animateurs, Maryse, Bruno, Serge et Robert 

• Marche modérée : Le mardi 14h00 rendez-vous parking du parcours santé 'Vita"  

(1ère séance le 10/09/2024) 

o Animatrice, Gabrièle 

• Tai-Chi : Le mercredi 13h30 rendez-vous Espace Ménétrier, salle Fernier  

(1ère séance le 02/10/2024) 

o Animatrice, Gabrièle 

• Danse en ligne :  

o Le mardi      16h00 - 17h00 Confirmés 

o Le mercredi 15h00 - 16h00 Confirmés.  

o Le mercredi 16h15 - 17h15 Débutants 

Rendez-vous Espace Ménétrier, salle Fernier (ou Courbet suivant disponibilité)  

(1ère séance le 10/09/2024 et 11 septembre) 

o Animatrice, Marie-Colette 

o Avec Marie-Colette notre future animatrice Marie-Jeanne (Prérequis) 

o Animatrice débutants(tes), Simone 

• Activ ’mémoire :  Le lundi 14h00 rendez-vous Espace Ménétrier, salle Proudhon (ou 

Courbet suivant disponibilité) 

(1ère séance le 09/09/2024) 

o Animatrice, Christine 

• Gymnastique :  Le mardi 14h30 rendez-vous Espace Ménétrier, salle Fernier (ou 

Courbet suivant disponibilité) 

 (1ère séance le 10/09/2024) 

o Animateur, Siel Bleu et notre future animatrice Sylvie (prérequis) 

• Raquette à neige : suivant enneigement et sur mail de l’animateur 

o Animateur, Serge 



 

(Annexe 3)  

 

 

 

  

Charges d'Exploitation Exercice 2023/24 Prévisions 2023/24 Produits d'Exploitation Exercice 2023/24 Prévisions 2023/24

Achats de matériels 60,00 €           750,00 €           Revenus

Achats de fournitures de bureau 144,70 €         150,00 €           Organisation manifestation -  €               -  €                 

Frais d'affranchissement 30,96 €           50,00 €             Participations repas AG 1 067,00 €      1 200,00 €        

Remboursement PSC1 -  €               -  €                 

Autres dépenses

Cotisation FFRS 5 661,00 €      5 320,00 €        Cotisations ou subventions

Frais bancaires -  €               -  €                 Cotisations adhérents 8 022,32 €      7 700,00 €        

Frais Anim. Gymnastique 1 539,00 €      2 010,00 €        Subventions CODERS -  €               -  €                 

Réunions AG, rassemblement.. 1 740,21 €      1 700,00 €        Subventions CORERS -  €               -  €                 

Frais organisation manifestation 486,08 €         400,00 €           Subventions FFRS 114,00 €         300,00 €           

Subventions Commune 500,00 €         1 500,00 €        

Frais de formations                                       Litiges FFRS 94,00 €-           

Formations PSC1 65,00 €           260,00 €           -  €                 

Frais de déplacements 774,13 €         750,00 €           Participation adhérents Gym. 500,00 €         500,00 €           

Participation Petites mains -  €               240,00 €           

Total des charges 10 501,08 €    11 390,00 €      Total des produits 10 109,32 €    11 440,00 €      

Excédents ou Déficits 391,76 €-         50,00 €             Nombre de licences 159 140

2023/2024 2023/2024

3 999,95 €        Capitaux Propres (Fonds Associatifs) 3 999,95 €        

3 999,95 €        

-  €                 

-  €                 

3 999,95 €        3 999,95 €        

Actif Circulant

Total

Crédit Agricole (Compte courant)

Crédit Agricole (Livret)

Caisse

Total

Report à nouveau

Résultat net de l'exercice

Compte de résultat  RSPDV  

Assemblée générale élective RSPDV du 24/05/2024

Bilan RSPDV 

Assemblée généraleélective RSPDV du 24/05/2024

ACTIF PASSIF

Organ. manifestation : Galette, Forum, 1 adhérent remboursé =158 (inscrit seulement aux petites mains créatives)



 

(Annexe 4)  

  

Charges d'Exploitation Réal. 2023/24 Prévisionnel Produits d'Exploitation Réal. 2023/24 Prévisionnel

Achats de matériels 60,00 €         400,00 €       Revenus

Achats de fournitures bureau+Photoc. 144,70 €       150,00 €       Organisation manifestation -  €            -  €            

Frais d'affranchissement 30,96 €         50,00 €         Participations repas AG 1 067,00 €    1 200,00 €    

Remboursement PSC1 -  €            -  €            

Autres dépenses

Cotisation FFRS 5 661,00 €    5 700,00 €    Cotisations ou subventions

Frais bancaires -  €             -  €             Cotisations adhérents 8 022,32 €    8 250,00 €    

Frais Anim. Gymnastique 1 539,00 €    2 200,00 €    Subventions CODERS -  €            -  €            

Réunions AG, rassemblement.. 1 740,21 €    1 700,00 €    Subventions CORERS -  €            -  €            

Frais organisation manifestation, 486,08 €       500,00 €       Subventions FFRS 114,00 €       -  €            

Subventions Commune 500,00 €       500,00 €       

Frais de formations                                       Litiges FFRS 94,00 €-         94,00 €         

Formations PSC1 65,00 €         260,00 €       Prise sur trésorerie -  €            1 500,00 €    

Frais de déplacements 774,13 €       1 000,00 €    

Participation adhérents Gymnastique 500,00 €       500,00 €       

Participation adhérents Petites mains -  €            -  €            

Total des charges 10 501,08 €  11 960,00 €  Total des produits 10 109,32 €  12 044,00 €  

Excédents ou Déficits 391,76 €-       84,00 €         Nombre de licences 159 150

  Participation Gymnastique 25,00 € (20 personnes maximum)

Budget prévisonnel  RSPDV  Saison 2024/2025 

Assemblée Générale Elective RSPDV du 24 mai 2024

Licence de 55,00€

Orga. manifestation : Galette, Forum, 



 

(Annexe 5) 

 

                          LISTE DES CANDIDATURES AU COMITE DIRECTEUR 

 

 

Nom Prénom Adresse 

AMIOTTE Françoise 304, rue du Guillon, Vernierfontaine 

BILLEREY Maryse 9, rue de la Lièze, Valdahon 

COSTILLE Sylvie 2, Les Creux du Pont, Arc-Sous-Cicon 

FEVRE Robert 9, rue Jean Moulin, Valdahon 

GIRARD Christine 14, rue Principale, Adam-Les-Vercels 

GIRARDET Alain 13, rue des Martenots, Valdahon 

LANDRY Dominique 1, rue de la Gare, Etalans 

MARGUET Agnès 8, rue Charles Schmitt, Valdahon 

MOREL Bruno 19, Grande Rue, Etalans 

MOREL Christiane 19, Grande Rue, Etalans 

TALLONE Robert 12, rue de l’Industrie, Valdahon 

TALLONE Sylvie 12, rue de l’Industrie, Valdahon 



 

(Annexe 6) 

                         Comité Directeur RSPDV 

 

    Président  :  TALLONE Robert 

 

   

Vice-président  :  MOREL Bruno 

Référent formations        

  

 

Secrétaire  :  TALLONE Sylvie 

 

 

 

Trésorière  :  COSTILLE Sylvie 

 

Membres de la Direction collégiale 

 

  MARGUET Agnès    BILLEREY Maryse 

        Vérificatrice aux comptes   

     

        

    GIRARD Christine     MOREL Christiane 

   

         

   FEVRE Robert                GIRARDET Alain 

 

 

    AMIOTTE Françoise      LANDRY Dominique 

 

 

Aidant bénévole extérieur à la RSPDV 

Développement et maintenance du site internet de RSPDV :      LORENTE Israël 


